

Espace d'Art : Réouverture de la galerie Bouregreg

Espace d'Art **Réouverture de la galerie Bouregreg**

Après Marsam de Rachid Chraïbi, réaménagée et agrandie, c'est la galerie Bouregreg qui a réouvert ses portes à Rabat le 19 juin 2012. Initiée par l'agence Bouregreg et animée par Mounia Seffar, la galerie illustre le souci de l'agence d'intégrer une dimension esthétique et artistique à son projet, l'aménagement des deux rives du fleuve d'Al Kamar Al Ahmar (la lune pourpre), célébré, avec brio, par le trio : le poète Abderrafaa Jawhari, le compositeur Abdessalam Amer et l'interprète Abdelhadi Belkhatat en duo avec Bahija Idriss). Nichée à l'ombre de l'église Saint-Pierre, au rez-de-chaussée de l'un des plus beaux et anciens immeubles de Rabat, signé par l'architecte M. Deporta, l'espace, lumineux, convivial et intimiste, propose à ses visiteurs une collection inédite de photos



historiques de la vallée, des infos sur le colossal chantier, avec images, maquettes, livres et films. L'ensemble retrace les métamorphoses du site, sa marina, le pont Hassan II, le tunnel des Oudayas, la cité Bab Al Bahr et le

tramway Rabat-Salé, scintillant et silencieux dans ses va-et-vient. Pour les jeunes, la galerie édite des ouvrages ludiques tels «Le quiz du Bouregreg», «le P'tit ingénieur», ainsi que de la BD avec «Tempête sur le Bouregreg». Côté expositions temporaires, l'artiste Aboubakr Tajouiti ouvre le bal à une série d'accrochages dédiés à la peinture, gravure, sculpture et photographie contemporaines...

Galerie Bouregreg
1, angle rue Gafsa et Bd Patrice Lumumba, Rabat